

TRIBUNE .



Majorité municipale

Le début d'une remise à niveau ambitieuse de notre patrimoine bâti

La première partie de mandat a permis, par des études indépendantes, de porter à la connaissance de chacun l'état de notre patrimoine bâti. La surprise, au regard de l'état général, a été de taille sans entamer notre motivation à le remettre à niveau. Pour autant, au regard des sommes nécessaires, le Plan Pluriannuel d'Investissement va nous mener jusqu'à 2050. Notre philosophie d'actions est donc la suivante : quand nous agissons sur un bâtiment, nous le faisons dans une projection à 2050 pour ne pas devoir y revenir. C'est suivant cette logique d'actions que nous commençons nos deux premières réhabilitations.

La future salle de spectacle, un écrin pour les seclinois

Les travaux de la future salle de spectacle débuteront au cours du second trimestre par des fouilles archéologiques avec un démarrage effectif des travaux (gros œuvre) dans le courant du dernier trimestre. Une salle résolument tournée vers un avenir durable intégrant les orientations stratégiques de développement durable en phase avec le référentiel de la troisième révolution industrielle porté soutenue par la Région Hauts-de-France et qui anticipe la performance énergétique de 2050. Cette salle, à vocation polyvalente, permettra d'accueillir tout type de spectacles (concerts, musique classique, théâtre, danse et projections de films), une résidence d'artistes et une micro-folie (accès à un large panel de musées nationaux et internationaux en réalité augmentée seul ou en groupe grâce aux différents outils numériques mis à disposition des usagers).

La rénovation du Pavillon des Expositions pour accueillir de nouveau dignement notre Police Municipale

Incendié lors des émeutes de juin 2023, le Pavillon des Expositions va bénéficier d'importants travaux de réhabilitation. À l'instar de la salle de spectacle, la commune saisit l'opportunité de s'engager dans une réhabilitation vertueuse anticipant la performance énergétique de 2050 et intégrant des normes de sécurité renforcées. Notre police municipale devrait intégrer le poste de police municipale dès le premier trimestre 2025.

Deux premières pierres à l'édifice de la réhabilitation patrimoniale et énergétique qui nous invitent, à terme, à construire des murs solides, bien isolés et moins coûteux en chauffage et en entretien.

Olivier Lemaître
Adjoint à l'urbanisme, la mobilité, aux travaux
et à la qualité de l'espace public



Minorité municipale

« Un budget de combat » contre les seclinois

France, 2024 - Le chômage repart à la hausse et la pauvreté augmente. Dans le même temps, les 40 plus grandes entreprises françaises fanfaronnent de leur nouveau record : plus de 100 milliards versés à leurs actionnaires en dividendes ou rachats d'actions. Le Gouvernement refuse toujours de taxer les plus riches. Il préfère organiser une nouvelle chasse aux économies de 10 milliards supplémentaires pour cette année. Tout y passe : santé, éducation, écologie... Les prix augmentent, que ce soit sur les médicaments ou l'électricité, rien n'est épargné.

Seclin, 2024 - La crise économique et l'inflation font mal aux portefeuilles. Plutôt que de protéger les plus fragiles, le Maire frappe fort en augmentant de 20 % la plupart des tarifs municipaux. Tout y passe : les prix de la restauration municipale, des accueils périscolaires, des accueils de loisirs, du centre musical, des salles de spectacles, de la piscine, des salles de sports. Même les tarifs des concessions de nos cimetières sont augmentés de 20%. En deux ans, l'explosion des tarifs est de +33%. Comble du cynisme, le Maire présente son budget comme étant « *un budget de combat* ». On voit en tout cas qui seront les premières victimes.

Cette explosion des tarifs municipaux est injuste. Elle est contraire à nos intérêts. Elle ne va pas dans le sens d'une commune qui protège. Nous avons voté contre cette décision qui va augmenter nos factures.

Du national au local : la même politique injuste !

Comme Emmanuel Macron, nous avons un Maire adepte des grands discours et de la communication. La ressemblance ne s'arrête pas là. Leur politique est sensiblement identique : diviser les citoyens, fragiliser la solidarité, s'en prendre aux services publics en augmentant les tarifs pour faire payer les citoyens.

Nous payons tous des impôts directs et indirects ainsi que différentes taxes. Dans le même temps, les tarifs des services publics augmentent, c'est la double peine. Pourtant l'argent existe dans notre pays. Il est injuste de faire payer les citoyens en refusant de mettre à contribution les grandes fortunes.

Benjamin Vandekerckhove
Conseiller municipal
Seclin en Commun